



## GEMEINSAM GEGEN BLUTKREBS!

Heinz-Peter (62) aus Marsberg leidet an Blutkrebs. Eine Stammzellspende ist seine einzige Überlebenschance. Gemeinsam mit einem Orga-Team aus Brilon, die das Schicksal von Katharina (29) aus Brilon und Florian (36) aus Medebach zum Anlass genommen haben, organisieren Familie und Freunde von Heinz-Peter eine Registrierungsaktion. Katharina und Florian hatten großes Glück – für beide konnte ein genetischer Zwilling gefunden werden. Heinz-Peter sucht noch verzweifelt nach einem passenden Spender. Die Organisatoren sind sich einig: „Wir machen weiter! Für Heinz-Peter und alle anderen Patienten. Jeder, der registriert ist, könnte ein Lebensretter sein. Wir danken Euch von Herzen.“ **Info:** Es fährt ein Pendelbus ab 12:30 Uhr / Haltestelle Erlinghausen/Kirche. Wer diesen gerne nutzen möchte, meldet sich bitte bei Hr. Ernst Braun unter 02992-4291 an.

**WERDE  
STAMMZELLSPENDER!**

**(von 17 bis 55 Jahren)**

**REGISTRIERUNGSAKTION  
AM SAMSTAG, 14.03.2020**

**von 13 bis 17 Uhr**  
Schützenhalle Hoppecke  
Domitstrasse  
59929 Brilon Hoppecke

### **Auch Geldspenden helfen Leben retten!**

Jede Registrierung kostet die DKMS 35 Euro.

Bitte unterstütze uns:

**DKMS Spendenkonto**

**IBAN DE70 7004 0060 8987 0001 86**

**Verwendungszweck: FHY 002**



Bürgermeister von Brilon und  
Schirmherr Dr. Christof Bartsch